

Diez puntos básicos para recuperar a la República.

De René Favaloro

Trascripción del video de YouTube:

<https://youtu.be/hNc2NUkME4w?si=ERFaKbraEYBuZzSV>

...porque me paso los sábados, los domingos, 5 de la mañana, tranquilo, haciendo mis deducciones. Entonces escribí la mística del Instituto.

Ah, yo te puedo asegurar que esto sirve para el país, escribí los 10 puntos.

¿Les dije: señores, a los que quieren venir a trabajar acá, tenemos un Consejo Ejecutivo, y tienen que cumplir con esto, si no cumplen con esto, ¡Vayan a buscar trabajo a otro lado...!

—La primera condición es honestidad.

—La segunda dice trabajar con pasión, esfuerzo y sacrificio sin límite.

Ha..., sí los argentinos no van a hacer esto, señores. No hay solución de ningún partido político.

—Evitar ser influenciados por conceptos dogmáticos o prejuicios propios o ajenos. No hay que tenerlos, yo soy peronista, así como hincha de Boca y el otro radical y entonces es hincha de River, no puede ser.

—Cuarto. Sus contribuciones tendrán valor si solo son el producto de su libre albedrío o ejercicio sin sometimientos y limitación, libertad, entonces sin libertad, no quiero nada, porque ya me ha tocado vivir todas las cosas y me ha tocado pasar muchas.

—No apartarse nunca de la ética y comprender que la misma está condicionada por la moral.

Y este, insisto, es el problema argentino.

Hasta que no entremos a trabajar todos, acá en este canal, en la calle, en mi fundación, no sé, dónde sea. En mi trabajo usamos este oxigenador que es importado, ahora resulta que si usted lo importa de Brasil cuesta 2 pesos, y si lo importa de Estados Unidos cuesta 10.

Ha..., resulta que acá hay cirujanos, yo no voy a dar nombres, no tengo por qué darlo, que le facturan a la obra social el americano y trabajan con el brasileros.

Así que la moralidad está en todos los niveles. Yo estoy cansado, como tengo que trabajar y ver los pacientes. Si contara algunas cosas, la gente se horrorizaría de verlo. Entonces la moralidad ocupa todas las riberas.

—Comprender con humildad que es necesario trabajar en equipo, sacrificar lo individual en beneficio de lo colectivo. El yo ha sido reemplazado por el nosotros hace bastante tiempo. Estoy cansado del yo, yo.

—Hay que sacrificarlo todo en aras de la verdad y nada más que la verdad, decir siempre en voz alta lo que se piensa por dentro.

¿Cuántos argentinos dicen en voz alta lo que se piensa por dentro?

Hay que sacrificarlo todo, en aras de la verdad y no hay que tener miedo. Hay que decirla en voz alta.

—El objetivo básico, nuestra tarea y, por ende, el único que goza de privilegios es el paciente. Siempre me cansaso de decirlo, el único privilegiado es el paciente. Ahora el paciente es el país, el país es el que está enfermo, entonces el único privilegiado es el país, el país por encima de todo.

—Y el último solamente llegará a gozar de lo realizado cuando su alma sienta, en los silencios necesarios para la reflexión, que el único premio verdadero es el que proviene del placer espiritual, limpio y sereno del deber cumplido.

Basta de tanto materialismo.

Entonces esto es de la Fundación, pero podría servir para el país.

¿Entonces, usted quiso que yo dijera aquí, si yo dije por quién voté? ¿Usted terminó, que me va a traer dolor de cabeza?

Me interesa 3 pepinos, pero digo también que voy a respetar el resultado de la elección y que estoy dispuesto a colaborar con él que gane al máximo para que salgamos del pozo, pero no vamos a salir con milagrerismo y no vamos a salir, si no ponemos el bisturí muy hondo y hacemos saltar todo el pus.

Yo quiero que el Gobierno que entre. ¿Investigue eso que usted dijo al máximo, yo quiero ver gente culpable y quiero ver gente en la cárcel y que, si lo apoya y no lo apoyo, acá entre quién entre? Radicales, peronistas, aunque sea la primera medida que tienen que tomar, es investigar todo lo que se tiene que investigar y meter en cana para que me entienda todo el Mundo, todo aquel que hizo macana. Entonces la gente va a empezar a creer. Esa es la primera medida. Entonces, perdóneme todo esto, pero yo he venido hoy,

muy, muy dolorido, porque vivo así vivo y digo como vivo, así, vivo en tremendo sufrimiento y en agonía en este bendito país.

Los principios obtenidos de la WEB de la Fundación Favaloro

1. Honestidad.

2. Trabajar con **pasión, esfuerzo y sacrificio** sin límites.

3. Evitar ser influidos por conceptos dogmáticos o prejuicios propios o ajenos.

4. Sus contribuciones tendrán valor si sólo son el producto de su **libre albedrío**, ejercido sin sometimiento ni límites.

5. No apartarse nunca de la **ética**, al comprender que ella está implícitamente condicionada por la moral y por el respeto a la dignidad y a la condición humana del paciente y de sus familiares.

6. Deberá comprender con **humildad** que es necesario trabajar en equipo. Sacrificará lo individual **en beneficio de lo colectivo**. La evolución científica así lo demuestra. **El yo ha sido reemplazado por el nosotros** hace ya bastante tiempo.

7. Hay que sacrificarlo todo en aras de la **verdad** y nada más que la verdad. Decir siempre en voz alta lo que se piensa por dentro. Nada puede sustentarse sobre la mentira.

8. Si además del alivio del sufrimiento de nuestros semejantes enriquecemos nuestros **conocimientos**, la satisfacción será doble.

9. El sujeto básico de nuestra tarea, y por ende **el único que gozará de privilegios, será el paciente.**

10. Solamente se llegará a gozar de lo realizado cuando en su alma sienta, preferentemente en los silencios necesarios para la reflexión, que **el único premio verdadero es el que proviene del placer espiritual, limpio y sereno del deber cumplido.**